

(1 学期)

中津川野外学習 5月22日(水)～24日(金)

「豊かな自然と新鮮な空気の中で、友達と協力してたくさんの体験をしよう！」というめあてをもとに、3日間の野外学習に出掛けました。

険しい山道を歩いたハイキングや、きれいな水が流れる付知川の川原での石探しなど、存分に豊かな自然に触れることができました。みんなで協力して行った飯ごう炊さんでは、米とぎに苦戦する子を周りの子が手伝ったり、みんなで声を掛け合っかまどの火を調節したりするなど、友達と協力しておいしいご飯を炊き上げました。キャンプファイヤーでは、クラスの枠を越えてゲームやダンスを楽しみました。最終日には、3日間の思い出を絵に表し、キーホルダーを製作しました。一人一人が自分で考えて行動し、友達と協力しながら楽しんだことで、思い出に残る3日間になりました。



(2 学期)

校外学習 トヨタ産業技術記念館 9月10日(火)

社会科「自動車をつくる工業」の学習では、自動車生産に関わる人々は消費者の需要や社会の変化に対応し、優れた製品にするよう様々な工夫や努力をして、自動車生産を支えていることを学習しました。その学習の一環として、トヨタ産業技術記念館に出掛けました。近代工業の発展を支えた繊維機械の進化や、自動車づくりの歴史などを実物の機械や模型を見ながら学ぶことができました。また、自動車づくりの工程を、実際に動いている機械等を見ながら学び、工業製品についての関心を高めることができました。



(3 学期)

6 年生に向けて 3 月 6 日 (木)

総合的な学習「卒業生を送る会を成功させよう」では、13 日 (水) にある卒業生を送る会に向けての準備を進めています。「6 年生に感謝の気持ちを伝えたい」「6 年生に楽しんでもらいたい」という気持ちを持ちながら、劇や歌などの練習に励んでいます。さらに、全校で取り組んでいる 6 年生へのプレゼントの仕上げをしたり、入退場で使われるアーチの修繕をしたりする中で、もうすぐ最高学年になるという気持ちも高まっています。

